
Stadt Würzburg

Bezeichnung: Anfrage zum Sandermare
von: Binder, Raimund

Datum: 27.10.2023, 8:16

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:
Bürger fragen öffentlich - siehe Main-Post - und in Briefen, wie es mit dem Sandermare weitergeht? Nach 
der Stadtrats-Begehung haben wir davon nichts mehr gehört. Deshalb frage ich an, wie der Sachstand 
inzwischen ist? Kann das Bad als Zwischenlösung für die Öffentlichkeit mit geringem Aufwand wieder 
geöffnet werden? Wenn nein, warum nicht? Wann wird die Öffentlichkeit von Seiten der Verwaltung 
ausführlich informiert?

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher: Raimund Binder
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